

BI pro Region Heilbronn-Franken e.V. Jahrbuch 99

Am 31. März 1999 stellte die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. in Künzelsau ihr Jahrbuch 1999 für die Region Heilbronn-Franken offiziell der Presse vor. Ziel des Vereins ist es, das Wir-Gefühl in der Region zu stärken und die Identifizierung der Bürgerinnen und Bürger mit der Region zu fördern. Dieses erstmals vorgelegte, mit Farbphotos versehene Buch soll einen Überblick über die vielfältigen Aktivitäten innerhalb der Region vermitteln. In einem geografischen Überblick wird die Region betrachtet. Ferner stellen sich der Stadtkreis Heilbronn sowie die Landkreise Heilbronn, Main-Tauber-Kreis, der Kreis Schwäbisch Hall sowie der Hohenlohekreis den Lesern vor. Den Hauptteil bildet ein umfangreicher Veranstaltungskalender mit einer Sammlung der Termine, Feste, Feierlichkeiten und kulturellen Höhepunkten des Jahres 1999. In einem weiteren Teil werden die Sehenswürdigkeiten, Museen und Freizeiteinrichtungen vorgestellt.

Das Jahrbuch kann gegen Einsendung eines mit 3,- DM frankierten und adressierten DIN-A-4-Umschlages bestellt werden bei: Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V., c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach, 74650 Künzelsau.